

よせて

先生より

ご卒業おめでとうございます。スタートアップ合宿で校歌を覚えてから、あっという間に3年間が過ぎていきました。今年は体育大会での団結力、合唱コンクールでの優秀賞と成長した姿をみせてくれました。99名がこれから10年後、20年後も自信と誇りを持って校歌を口ずさんでいる同窓生になってほしいと願っています。そのためには今後も競い合い、助け合いながら、互いに成長していきましょう。 3年1組 担任 三浦 真



卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。この日が来ることは、分かっていたはずですが、正直さみしい思いもあります。さて、卒業生のみなさんは、これから自分の将来に向けて、自分の足で歩みを進めていかなければなりません。その途中で迷い挫折することもあるかもしれません。その時は、長江中で経験したこと、大切な仲間、そして支えてくれる家族を思い出してください。いつまでも応援しています。共に過ごした3年間は一生忘れません。 3年2組 担任 山田 卓



2年生から担任として一緒に生活をしてきました。厳しいことやきついことをたくさん要求してきましたが、長江中を代表する3年生に成長してくれました。進路や受験で悩んだり、涙を流したり、特にこの一年は精神的にも身体的にもプレッシャーがあったと思いますが、全員が乗り越えていく姿に感動しました。中学校時代の経験を糧に、高校という新しい舞台でまた輝いていってほしいと心から願っています。卒業おめでとう。 3年3組 担任 阿部 賢一



みなさん、御卒業おめでとうございます。旅立ちの時です。これまで、守られてきたみなさんが、いよいよ自分から攻めにまわることになります。自分から、ガンガン攻めていってください。新しいことに挑戦していってください。5年後、10年後、しっかりと自分自身を磨き、成長したみなさんの活躍する姿を見る事ができる日を今から楽しみにしています。 3年副担任 大前力也



ご卒業おめでとうございます。通いなれた長江中学校を旅立つ日が近づいてきましたね。みなさんとは、短い期間しか一緒に過ごせませんでしたが、進路決定に向けて頑張っている姿が心に残っています。これからは、自分の夢を実現するために、可能な限りチャレンジし続けてください。夢をあきらめず努力を続け、悔いのない人生を歩んでください。 3年副担任 土生 秀子



3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。みなさんが一番不安を抱えていたであろうこの数ヶ月間、みんなの頑張りをそばで見ることができなかったことはとても残念でした。しかし、みなさんは私の想像以上に成長し、強い心をもった人になったことだと思います。みなさんの置かれる立場は、これからさらに目まぐるしく変わっていくと思いますが、自分の行動にはさらに責任をもって、充実した生活を送っていてください。 3年副担任 佐々木資子



卓球女子日本代表監督 村上恭和さんは「勝利はすべてミッションから始まる」の著書の中で「勝ったつもりが負けの始まりで負けたことが勝ちにつながる。大切なのは勝っても負けても平常心でいること。そしてどんなことがあっても諦めずに上に向いて歩くことだ。」と述べています。うまくいかないときも落ちこまず、上に向いて歩いていってください。 ひまわり学級 担任 浜原信治



卒業役員の挨拶

育友会を通して有意義な5年間を過ごさせて頂きました。長江中学校で仲間と共に学び、努力し合いより大きく成長した子供達を保護者としてとてもうれしく思います。又、先生方皆様のご縁にも感謝しております。ありがとうございました。最後に、生徒の皆さん未来の扉を開けるのは自分自身です。いろんなことを体験し、勇気を出して一步ずつ歩んで行って下さることを願っております。 副会長 石川佳美

3年間体育委員を務めさせていただきました。運営委員会では、他の役員や先生方と良い関係を持てたことに感謝しております。大変お世話になりました。この長江中学校は、先輩や地域の皆様の温かい思いと期待に応えている学校だと痛感しました。今後も良き伝統と環境を継続され益々の発展を願っております。ありがとうございました。 副会長 山戸邦弘

3年後にはまた長江中学校にお世話になりますが、いったん中締めのご挨拶をさせて頂きます。長江中学校には5年間お世話になりました。親としての5年間は驚くほど短かったと思うのですが、私自身が中学生だった3年間は結構長かったように感じます。子供たちも長江中学校での生活は充実したものだったろうと思います。先生や地域の皆様、保護者の方々には、大変お世話になりました。本当に有難うございました。 会計 横原清隆

ご卒業おめでとうございます。1年間ではありますが、役員をさせていただきました。母校の長江中学校に長男が入学してから5年、息子と一緒に部活等、楽しい時間を過ごすことが出来ました。市P連のパレードでは、他校を含め多くの保護者の方と交流が出来ました。思い出も沢山でき、嬉しく思っています。先生方や役員の皆様と関わりを持てた事を感謝しております。これからは長江中学校の生徒さんが、健やかに学校生活が送れるよう、地域住民として協力できたらと思っております。皆さまありがとうございました。 会計監査 上田敦新

実行委員会や学級委員会の活動に携わらせて頂いたこの1年は、私にとって人ととの出会いの素晴らしさを実感できた1年でした。なんとか勤めさせて頂けたのは、いつも温かい言葉をかけて下さった皆様のお陰と感謝しております。改めまして、お世話になりました先生方や保護者の皆様に、心より御礼申し上げます。今後の、子ども達の輝かしい未来と、長江中学校の、益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。 学級委員長 門永文世